

Les concours de l'élevage Des chevaux Barbe et Arabe - Barbe Edition 2014

La Société Royale d'Encouragement du Cheval organise chaque année les concours de l'élevage des chevaux Barbe et Arabe- Barbe dont l'objectif est de mettre en valeur les meilleurs chevaux du Royaume, d'identifier les reproducteurs et d'orienter les éleveurs aux bonnes pratiques de l'élevage. Les concours visent également à favoriser les lieux de rencontre des acteurs de la filière et de contribuer à la promotion des chevaux Barbe et Arabe - Barbe.

Après les étapes régionales qui ont permis la sélection des meilleurs chevaux Barbe et Arabe – Barbe, la Société Royale d'Encouragement du Cheval organise les prochaines étapes selon le calendrier ci-dessous :

- **Mardi 30 Septembre** : Le concours national du Barbe au haras national de Bouznika
- **Samedi 11 Octobre** : le concours inter – régional de l'Arabe – Barbe au haras national de Marrakech
- **Mardi 14 Octobre** : le concours inter – régional de l'Arabe – Barbe au haras national de Meknès

A travers l'organisation de ces concours, la SOREC assure la valorisation et la promotion des ces deux races ancrée dans le patrimoine marocain.

A propos du cheval Barbe

Le cheval barbe est une très ancienne race chevaline originaire d'Afrique du Nord. Il est traditionnellement associé aux peuples berbères du Maghreb, réputés pour son habileté au dressage. Fort et énergétique, le barbe est apprécié pour son endurance, sa rapidité et sa résistance dans les sports équestres. Mais il est aussi doux,

docile, équilibré, courageux, agile et infatigable, cette race possède des aptitudes qui font de lui le cheval d'instruction idéale.

Le Barbe en chiffres :

- 850 Barbe recensés et identifiés par la SOREC
- 40 étalons est le nombre de chevaux Barbe que possèdent les haras nationaux

A propos du cheval Arabe – Barbe

Issu d'un croisement entre le Barbe et l'Arabe, le cheval Arabe – Barbe est connu par sa robustesse, sa hauteur et sa rapidité sur les courtes distances. Cette race équine est la plus convoitée par les cavaliers de Tbourida, c'est le cheval de selle par excellence au Maroc.

L'Arabe - Barbe en chiffres :

- 40 000 Arabe-Barbe recensés et identifiés par la SOREC
- 220 étalons est le nombre de chevaux Arabe-Barbe que possèdent les haras nationaux

A propos de la SOREC :

La Société Royale d'Encouragement du Cheval est l'acteur majeur de la filière équine au Maroc. Elle a pour mission principale l'encadrement de l'élevage, l'amélioration de la race équine nationale, la gestion des jeux hippiques, et le développement des courses hippiques au Royaume. Pour promouvoir l'élevage équin et l'amélioration génétique des races chevalines au Maroc, la SOREC dispose d'un relais efficace sur le terrain : les haras nationaux. Dotés d'un cheptel de plus de 300 étalons, leur réseau couvre l'ensemble du territoire Marocain à travers 5 haras (Meknès, Bouznika, El Jadida, Marrakech et Oujda), 54 Stations de Monte et Centres de Promotion de l'Élevage Équin et un Centre National de l'Insémination Artificielle. Ces haras ont pour mission la vulgarisation des techniques modernes d'élevage, la gestion des services aux éleveurs et le soutien des associations d'éleveurs.